

**ACTA No. 030 PRIMERA SESIÓN SOLEMNE
DEL R. AYUNTAMIENTO DE GUADALUPE, NUEVO LEÓN.
DE FECHA 04 CUATRO DE NOVIEMBRE
DEL 2013 DOS MIL TRECE.**

ACTA 030

Estimados Síndicos y Regidores;
Estimados ciudadanos Guadalupenses que hoy nos honran con su presencia;
Sean todos ustedes cordialmente bienvenidos.

I.- PASE DE LISTA

El C. Lic. Gabriel Tlàloc Cantù Cantù, hace uso de la palabra y manifiesta: En mi carácter de Secretario del R. Ayuntamiento de Guadalupe, Nuevo León y en cumplimiento de las disposiciones del máximo órgano colegiado de gobierno municipal contenidas en el Acuerdo No. 03-tres , emanado en la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo, de fecha 24 de octubre del 2013, consignado en el Acta No 29 , y sustentado en lo dispuesto en los artículos 26 inciso a) Fracción VI, 27 Fracción V, 35, 37 Fracción II, 41, y 76 Fracción IV y VII de la Ley Orgánica de la Administración Pública Municipal del Estado de Nuevo León, así mismo con fundamento en los artículos 13 Fracción IV y VIII, 17 Fracción X, 22 Fracción III inciso b), 23 y 24 del Reglamento Interior de nuestro Republicano Ayuntamiento y a fin de dar inicio a los trabajos de esta Sesión Solemne a la que fuimos convocados procederemos al Pase de Lista.

II.- DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y DEL RECINTO OFICIAL: INSTALACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE DE RENDICIÓN DEL PRIMER INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL, PERIODO CONSTITUCIONAL 2012-2015

El C. Lic. Gabriel Tlàloc Cantù Cantù, hace uso de la palabra y manifiesta: “Honorable integrantes del R. Ayuntamiento, verificado y contabilizado el Pase de Lista de Asistencia, se encuentra presentes 2 Síndicos y 21 Regidores, así como también el C. Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal el C. C. P. Marcos Rodríguez Duran, y el de la voz en mi carácter de Secretario del Ayuntamiento, por lo que me permito informarles que hay Quórum Legal.”

“En tal virtud, con fundamento en las facultades otorgadas por el R. Ayuntamiento, en mi carácter de Secretario del Ayuntamiento, siendo las 20:20 veinte horas con veinte minutos del día LUNES 04-CUATRO- DE NOVIEMBRE DEL 2013 –dos mil trece-, me permito **Declarar** La Arena Expo, ubicada en los terrenos de la Unión Ganadera Regional de Nuevo León, como **Recinto Oficial del R. Ayuntamiento de Guadalupe, Nuevo León, para el desarrollo de la Sesión Solemne de Rendición del Primer Informe de Gobierno Municipal, del C. Presidente Municipal Lic. y C.P. Cesar Garza Villarreal, Instalada la presente Sesión Solemne y validos los Actos que de ella emanen**”

III.- DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN DE CORTESÍA DEL R. AYUNTAMIENTO, PARA CONDUCIR AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL E INVITADOS DE HONOR AL RECINTO OFICIAL DE LA SESIÓN SOLEMNE, A EFECTO DE QUE RINDA SU PRIMER INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL PERIODO CONSTITUCIONAL 2012-2015.

El C. Lic. Gabriel Tlàloc Cantù Cantù, hace uso de la palabra y manifiesta: Esta Sesión Solemne se desarrolla en su Orden del Día de conformidad a lo establecido en el artículo 22 Fracción III párrafo tercero inciso b), y artículo 29 inciso c) del Reglamento Interior de nuestro Republicano Ayuntamiento.

Es por ello que en base al consenso previamente establecido, me permito dar a conocer la integración de la Comisión de Cortesía, que a nombre del R. Ayuntamiento procederá a conducir al C. Presidente Municipal Lic. y C.P. Cesar Garza Villarreal y autoridades invitadas de honor, a la sede de este Recinto Oficial, para que en Sesión Solemne rinda el Primer Informe del estado que guarda la administración municipal.

La Comisión en comento está conformada por:

Sindico Primero	Lic. Jorge Rangel Muñoz,
Regidora	Lic. Blanca Nathaly Vera Grimaldo
Regidor	C. Arturo Herrera García
Regidora	C. Graciela de la Cruz Canizalez
Regidor	Lic. Zeferino Juárez Mata

IV.- DECLARATORIA DE RECESO

El C. Lic. Gabriel Tlàloc Cantù Cantù, hace uso de la palabra y manifiesta: En tal virtud, respetuosamente les ruego a los integrantes de la Comisión de Cortesía, se sirvan proceder al cumplimiento de su cometido. En tanto la Comisión lleve a cabo su labor, se declara un receso.

V.- REANUDACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE

El C. Lic. Gabriel Tlàloc Cantù Cantù, hace uso de la palabra y manifiesta: Se declara la reanudación de la Sesión Solemne de Rendición del Primer Informe de Gobierno 2012- 2015 del R. Ayuntamiento de Guadalupe Nuevo León

VI.- BIENVENIDA AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y PRESENTACIÓN DE AUTORIDADES

El C. Lic. Gabriel Tlàloc Cantù Cantù, hace uso de la palabra y manifiesta: Me es grato dar la más cordial bienvenida a nuestro Presidente Municipal, Lic. y C.P. Cesar Garza Villareal y a las autoridades civiles y militares, a los ciudadanos que nos honran con su presencia, da realce a esta Sesión Solemne

Representantes de las autoridades

Lic. Federico Vargas Rodríguez

Secretario de Desarrollo Social del Gobierno del Estado en representación Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León. Lic. Rodrigo Medina de la Cruz

Dip. Lic. Daniel Torres Cantú.

En representación del Presidente de la Mesa Directiva de la LXXIII (Septuagésima Tercera) Legislatura del Congreso del Estado de Nuevo León.

Magistrado Leonel Cisneros Garza.

Magistrado de la Decima Cuarta Sala Penal y de justicia del Tribunal Superior de Justicia del Estado en representación del Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de Nuevo León

En representación del Comandante de la Cuarta Zona Militar General de División Diplomado del Estado Mayor Noé Sandoval Alcázar

Teniente Coronel de Infantería Gabriel Rodríguez Cano en representación del General de Brigada Diplomado del Estado Mayor de la 7° Zona Militar Salvador Gutiérrez Plasencia

VII.- HONORES A LA BANDERA Y ENTONACION DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO

El C. Lic. Gabriel Tlàloc Cantù Cantù, hace uso de la palabra y manifiesta: Con respeto y admiración procederemos a rendir los honores a nuestro lábaro patrio, ruego a los presentes ponerse de pie.

VIII.- PRIMER INFORME DE GOBIERNO, QUE RINDE EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. Y C.P. CESAR GARZA VILLARREAL PERIODO CONSTITUCIONAL 2012-2015.

El C. Lic. Gabriel Tlàloc Cantù Cantù, hace uso de la palabra y manifiesta: Este máximo órgano colegiado de gobierno municipal, en cumplimiento del artículo 115 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, y artículos 8 y 118 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León, así como en acatamiento a lo preceptuado en el Artículo 27 Fracción V de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de Nuevo León, y artículo 13 Fracción VIII, 22 Fracción III Inciso b) del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de Guadalupe, N.L., fue convocado a esta Sesión Solemne, en la cual el C. Presidente Municipal Lic. y C.P. Cesar Garza Villarreal, en uso de sus facultades y obligaciones normativamente establecidas, acude a rendir el Primer Informe del Estado que Guarda la Administración Pública Municipal, Periodo Constitucional 2012-2015.

En tal virtud, tiene usted la palabra C. Presidente Municipal Lic. y C.P. Cesar Garza Villarreal.

El C. Lic. y C.P. Cesar Garza Villarreal, hace uso de la palabra y manifiesta: Distinguida concurrencia: Buenas noches, Lic. Federico Vargas Rodríguez representante Personal del Señor

Gobernador del Estado y Secretario de Desarrollo Social en Nuevo León, Diputado Lic. Daniel Torres Cantú, Representante del Poder Legislativo para esta Sesión Solemne, Señor Magistrado de la décima cuarta sala penal y de Justicia Tribunal Superior de Justicia, del Estado de Nuevo León, en representación del Poder Judicial Lic. Leonel Cisneros Garza, Teniente Coronel de Infantería, Gabriel Godínez Cano, en representación del General de Brigada del Estado Mayor de la zona Militar Don Salvador Gutiérrez Plasencia, Señor Presidente del Congreso del Estado Lic. Francisco Cien Fuegos Señores Delegados Federales, Secretarios del Gabinete Estatal, Diputados Locales, Señores Ex Alcaldes, muy distinguido presidente del comité Estatal de mi Partido Revolucionario Institucional Lic. Eduardo Beily, del comité municipal gracias por estar aquí, saludo con respeto y afecto, a los Empresarios, a los Maestros, Líderes Religiosos, a los representantes comunitarios y a todos quienes con su trabajo escriben diariamente la historia de nuestra Ciudad, distinguida concurrencia.

En el marco de este evento ciudadano y democrático, acudo a dar cumplimiento al mandato legal de informar sobre la situación que guarda la administración municipal.

Agradezco la presencia de todos ustedes. Aquí están nuestros jueces auxiliares, comités vecinales, juntas de mejoras; aquí están nuestros integrantes de los comités PAQTO, maestros, líderes religiosos, empresarios, deportistas; aquí esta la fuerza de la gente de Guadalupe!

Agradezco la presencia de los señores representantes de los poderes legislativo, judicial y del representante personal del Gobernador del Estado, Bienvenidos todos, su compañía enmarca la importancia de este acto republicano.

La ciudad, es nuestro hogar común, es la casa que todos compartimos.

Administrar la ciudad es como administrar a una gran familia.

Debemos procurar salud, deporte, educación, recreación, seguridad a la población, como lo demandan los integrantes de una familia.

De la misma forma que una familia se preocupa por pintar su casa o ampliarla y hacerle mejoras cuando es necesario; así, también debemos mantener la casa común, que son nuestras calles y espacios públicos, en el mejor estado posible.

Y también, como en cualquier hogar, debemos ser inteligentes y responsables con la administración del dinero y poder atender las prioridades, ya que las necesidades son siempre superiores a los recursos disponibles.

Administrar una ciudad, implica decisiones como las que frecuentemente se tienen que tomar en cada familia.

¿Cuánto cuesta este proyecto y qué tengo que sacrificar para lograrlo?

¿Qué gastos no prioritarios puedo eliminar para asegurar la educación o la salud de la familia?

En fin, las semejanzas son muchas y por eso les informaré de la situación de nuestra ciudad utilizando el ejemplo de un hogar cualquiera.

Dividiré mi informe en tres apartados:

La gente, que se refiere al desarrollo social, la seguridad y la calidad de vida de la población; la casa, en la que abordaremos los temas de obra pública, infraestructura y servicios a la ciudad; y por último, hablaremos de las finanzas, en las que daré cuenta exacta de nuestra posición financiera.

A) LA GENTE

Hablemos primero de lo más importante, que es nuestra gente.

En este apartado hablaremos de la seguridad y la calidad de vida de nuestra población.

Yo creo en la fuerza de la gente.

Para lograr bienestar, es necesario tener una comunidad unida y participativa.

Este primer ejercicio nos dimos a la tarea de motivar la participación ciudadana, en distintos frentes, se trata de despertar, de empoderar a nuestros habitantes.

El verdadero progreso solo se da cuando una comunidad descubre su potencial.

Así, integramos nuevos comités vecinales, restablecimos las juntas plenarias mensuales con los jueces auxiliares, e implementamos un esforzado programa de vistas y recorridos a colonias con el propósito de motivar a la población.

En materia de participación ciudadana, destaca nuestra estrategia central de desarrollo social, el programa Aquí Estamos Todos o PAQTO como lo conocemos.

Guadalupe cuenta con 11 polígonos de pobreza en el que están incluidas mas de 300 colonias, para efectos de atención, dividimos estos 11 polígonos en 23 zonas PAQTO, en cada una de ellas, instalamos un Comité en el que se incluye a Directores de planteles educativos, servidores públicos de centros DIF, centros de salud o centros comunitarios, promotores deportivos, líderes religiosos de todas las denominaciones, jueces auxiliares, juntas de mejoras y comités de participación ciudadana, así como organismos no gubernamentales.

Estos comités conocieron ya la situación y la problemática social de su sector y con ellos hemos iniciado la etapa de implementación de acciones y programas tendientes a resolver los principales problemas de su comunidad.

Hemos instalado ya los 23 Comités PAQTO, el pasado viernes celebramos la primera reunión plenaria, las prioridades de estos comités atienden a disminuir la deserción escolar en primaria y secundaria, promover la terminación de la educación media superior entre nuestros jóvenes, combatir la violencia familiar y promover la escuela para padres en sus respectivas zonas.

En el próximo ejercicio las acciones y programas darán consistencia y fuerza a esta estrategia sin igual en la zona metropolitana, se trata de nuevas actitudes para resolver viejos problemas.

Gracias a los más de 1200 líderes que integran los 23 comités PAQTO de Guadalupe, ustedes son los líderes con quienes haremos un gran activismo social en beneficio de los más vulnerables.

Una vez que iniciamos con la activación de los ciudadanos, acudimos a las herramientas tradicionales del desarrollo social, empezando por la educación. Soy convencido de que el cambio que México necesita está en los hogares y en las escuelas, la educación formativa nos ayuda a superarnos como individuos y como sociedad.

Para apoyar la labor de nuestros maestros y de los padres de familia implementamos los siguientes programas:

Peso por peso en el que el municipio aporta una cantidad igual a la que los padres de familia reúnen para la realización de proyectos de infraestructura que van desde una copiadora, hasta la construcción de un gimnasio.

Implementamos el programa, "Diseña el Cambio", en coordinación con la asociación "Educar UNO" que preside el Ing. Alfonso Romo, para motivar la realización de proyectos escolares con la participación de todos; el Municipio incorporó premios económicos a los planteles ganadores.

También, acordamos con la "Alianza Educativa" que preside el empresario Roberto González, triplicar el apoyo para los planteles de Guadalupe, agradecemos el patrocinio de los empresarios locales Alejandro Brunell, a Don Agustín Anaya y de manera especial a la Senadora Cristina Díaz que nos enlazó para este proyecto.

Para apoyar la educación de nuestros niños y jóvenes, en especial de los habitantes de los polígonos de desarrollo, implementamos un programa de apoyo con útiles escolares y mochilas; para lograrlo montamos talleres en que mujeres de Guadalupe elaboraron las mochilas y ganaron recursos para su familia. Uniendo esfuerzos con el Gobierno del Estado, logramos la meta, cobertura universal para todos los niños de primaria y secundaria de los polígonos de marginación de nuestro municipio, 72,000 escolares beneficiados con este programa.

Para el próximo año, refrendamos este beneficio y anticipo que, por primera vez, asignaremos 5,000 uniformes escolares entre las escuelas de las comunidades más pobres de Guadalupe.

Para apoyar la educación, además, mantenemos un programa de 3,500 niños becados.

Uno de los problemas que más nos preocupa es la deserción escolar que se da entre la secundaria y la preparatoria, este problema es particularmente grave en Guadalupe.

Para apoyar a jóvenes con carencia de recursos o en circunstancia adversas, suscribimos un convenio con el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Educación para que 2,000 jóvenes puedan cursar su Prepa de manera gratuita, en instalaciones dignas y con asesoría presencial; las instalaciones del Instituto de la Juventud reciben diariamente a los primeros 800 beneficiarios, seguiremos multiplicando este programa, trabajamos ya en la apertura de Prepas abiertas comunitarias en Cañada Blanca y en Valle del Sol.

Para estimular la labor de nuestros maestros, celebramos su día con un evento en Cintermex en el que tuvimos la oportunidad de honrarlos y reconocerlos como ellos se lo merecen.

Cada semana, invariablemente, visito escuelas de la ciudad, disfruto estar con los alumnos y constato la gran calidad de nuestros maestros y maestras, quiero hacer un público reconocimiento a esos hombres y mujeres que hacen patria todos los días con su trabajo, por todo lo que hacen por nuestros hijos , ¡¡¡Muchas gracias maestros !!!

En materia de salud, gracias a las gestiones del C. Gobernador del Estado, está por iniciarse en la avenida Morones Prieto, frente a la colonia Azteca, un nuevo centro de atención médica para el cáncer de mama, serán las instalaciones más modernas y especializadas de la Secretaría de Salud para esta enfermedad, en el estado de Nuevo León.

Hablando de salud y de familia, les informo que el sistema DIF está en un proceso de transformación integral.

Empezamos por reubicar sus oficinas generales que se encontraban en una zona de difícil acceso a la población para ubicarlas en el polivalente de la Av. Lázaro Cárdenas; ahora con modernas y cómodas instalaciones tenemos mejor acceso para los ciudadanos.

Nuestros 24 centros DIF se reestructuraran para atender de forma profesional e integral a la comunidad, estamos incorporando sólo psicólogos y trabajadores sociales y avanzamos en cambiar la visión de una comunidad que busca al DIF por, el de un DIF que busca a la comunidad.

Guadalupe es un municipio con un gran segmento de adultos mayores, es necesario que multipliquemos nuestros servicios de la Casa Club Del Adulto Mayor, para ello trabajamos actualmente en la construcción de dos amplias y modernas nuevas instalaciones en Cañada Blanca y en La Colonia Evolución y remodelamos la quinta de Rincón de la Sierra, adquirimos además, tres unidades de transporte, para mejorar nuestro servicio, al iniciar la administración recibían atención 1,000 adultos mayores, la inversión realizada nos permitirá llegar a 4,000 y la meta es llegar a 7,000 al terminar nuestra gestión.

El proceso de transformación del DIF no se detendrá y seguirá avanzando, quiero agradecer el apoyo y la guía que hemos recibido siempre de la Sra. Greta y del Sistema DIF Nuevo León. Siempre he admirado a mi esposa Carmen desde su etapa de alumna brillante y destacada en el Tecnológico de Monterrey; como madre amorosa ha sido la mejor influencia en la educación de nuestro hijo y como esposa del Alcalde, es una mujer sencilla, no busca reflectores y está alejada de las frivolidades que suelen acompañar a los cargos públicos.

Trabaja como Presidenta del DIF Municipal y lo hace en serio, aporta su experiencia y su capacidad profesional; me encanta verla cumplir en todo, sencilla, sin joyas ni adornos, así como eres, es tu fe en acción, es tu amorosa entrega a los demás, es tu preparación, tu ejemplo de madre y esposa tu más grande adorno.

Muchas Gracias por el esfuerzo Carmen, antes de todo, después de todo esto, cuando regreso a mi casa al final de la jornada, sigo dándole gracias a Dios por haber unido mi vida a la tuya. En verdad, ¡Muchas Gracias!

En este espacio quiero agradecer a Instituciones que han sido determinantes para los resultados de este primer año:

Gracias a la Universidad Autónoma de Nuevo León, al Club Rotarios Contry, a los 5 Clubs de Leones en Guadalupe, a Cáritas, a VETSA, ANSPAC, a las diversas asociaciones católicas y evangélicas de apoyo comunitario; a CIJ, Renace, y a todos los voluntarios que con su esfuerzo han servido a quienes más lo necesitan, de Corazón, a todos, ¡Muchas Gracias!

El deporte es un complemento formativo, es salud y enseña valores útiles para la vida.

Quiero destacar la participación de nuestros deportistas y maestros en la Olimpiada Nuevo Leon de este año, obtenido Guadalupe el primer lugar en puntos y en medallas, tanto en deporte olímpico como en para-olímpico.

En la olimpiada había seis grandes premios por obtener, Guadalupe ganó los SEIS, lo que nos permite llamarnos CAMPEONES ABSOLUTOS de la Olimpiada 2013 en Nuevo León.

Felicidades a todos quienes con su esfuerzo nos dan esta alegría y motivo de orgullo.

Gracias a nuestro Director de Deportes, Aldo, a sus entrenadores y colaboradores, a los padres de familia y sobre todo a los más de 1300 jóvenes deportistas que integraron la delegación de Guadalupe.

Campeones en puntos y medallas, en deporte olímpico y para-olímpico, superamos las 200 medallas de oro en ambas modalidades, enviamos a nuestros deportistas dignamente uniformados. ¡Felicidades GUADALUPE, campeones absolutos de la olimpiada estatal 2013! Tenemos claro que debemos impulsar nuestro deporte popular y mejorar nuestra infraestructura deportiva.

En deporte popular iniciamos el programa de peso por peso con clubs deportivos, así beneficiamos a todos los equipos de liga pequeña y de fútbol americano de nuestro municipio, así como el de muchos clubs organizados de fútbol soccer.

Para promover el deporte popular nocturno, iluminamos 40 campos este primer año en zonas populares, nombrando además, un promotor deportivo en cada uno de ellos para conformar ligas municipales populares de fútbol nocturno, actualmente participan más de 15,000 jóvenes en estas actividades, el año entrante seguiremos creciendo para llegar a más beneficiarios.

Nos proponemos que en este segundo ejercicio, habremos de mejorar el mantenimiento y las condiciones de nuestros gimnasios municipales, los cuales demandan una inversión importante.

En materia de recreación, iniciamos este año con el Proyecto de vías recreativas "VIVE TU CIUDAD" en la que todos los domingos de 8:00 a 12:30 la avenida Pablo Livas se cierra al tráfico vehicular y se convierte en un espacio para el disfrute de familias quienes acuden a convivir con bicicletas, espectáculos, activaciones y demás atracciones de este paseo familiar, el próximo año relanzaremos este programa con más diversión y cultura para las familias.

Este año, también le devolvimos una fiesta tradicional a las familias de Guadalupe, con un Nuevo modelo de organización y orden, nuestra Expo ganadera resultó todo un éxito, las áreas familiares se vieron repletas en un entorno saludable y 100% familiar y los espectáculos con artistas de primer nivel regresaron en un ambiente seguro y ordenado.

La Expo es de Guadalupe, no del Alcalde o de la Ganadera, es una fiesta del pueblo, está presente en la vida de miles de familias de nuestra ciudad, en sus recuerdos y en su existencia; Muchos apostaban a la tragedia, al miedo para sepultar esta tradición.

Tomamos una decisión firme de rescatar la expo para la gente, con orden y seguridad, no queremos una expo que sea una gran cantina, tampoco podíamos cerrar los ojos al derecho de la gente de disfrutar. Tuvimos una expo exitosa y pacífica, familiar y ordenada, Bienvenida de nuevo una expo Guadalupe ordenada, familiar y segura para todos.

Antes de continuar saludo le doy la bien venida a mi amiga Ex Alcaldesa de Guadalupe y Senadora Lic. Ivonne Álvarez.

Hemos hablado de educación, salud, deporte, recreación y desarrollo familiar; todo eso necesita nuestras familias.

Hablemos ahora de seguridad.

La seguridad pública es en buena medida el reflejo de una comunidad, tan saludable, educada, deportista y desarrollada sea una familia, menos probable será que alguno de sus miembros se incline por actividades criminales. Hablar de seguridad es hablar de desarrollo social y familiar.

Todos sabemos lo que es la pesadilla de la violencia criminal que acaba con La Paz y deprime la actividad económica y social de la comunidad.

Durante este primer año nos hemos preocupado por darle fuerza a nuestra corporación de policía, destacaría la adquisición de 60 unidades sin un sólo peso de deuda, así como la depuración completa de nuestros policías que nos ha costado millones de pesos.

Al día de hoy tenemos 670 Elementos activos y 118 en proceso de pruebas de confianza y nuestra meta es llegar a 1,000, seguiremos un proceso intenso de reclutamiento, ahora buscando despertar las vocaciones locales para avanzar más rápido en este objetivo. Les comparto algunos logros de este año:

En materia de robo de autos con violencia logramos una reducción efectiva de

En materia de homicidios violentos redujimos sobre todo, el pulsómetro, que es una confiable encuesta de percepción de seguridad nos arroja datos alentadores, siendo Guadalupe el municipio que mas creció en la percepción de seguridad de sus ciudadanos.

Todos estos logros no serían posibles sin la acción coordinada de las fuerzas armadas, la policía federal y el Gobierno del estado,

Agradezco al Gobernador, la apertura del campo policial de Fuerza Civil de la avenida Israel Cavazos, que ha venido a reforzar nuestros servicios de seguridad; Fuerza Civil es hoy el modelo a seguir para la refundación de las policías estatales en toda la república.

En Guadalupe la gente nos pide ahora una policía mas cercana a la comunidad, con pleno conocimiento de la esfera de derechos y obligaciones que tiene cada ciudadano, con criterio y educación para dar un trato adecuado a la población. La gente nos pide una policía más comunitaria.

Nuestro reto ahora es reducir los delitos patrimoniales como el robo a casa habitación, de auto partes y el asalto a peatón; debemos ahora atacar al delito desde sus causas sociales como son el desempleo, la violencia en el hogar, las adicciones, entre otras.

Hemos trabajado durante todo el año para presentar esta noche lo que será la nueva policía de Guadalupe, la Guardia de Proximidad.

Esta nueva policía, no sólo cambia de uniforme o de color de patrulla; contara con una nueva y descentralizada estructura de mandos.

La policía actual de Guadalupe cuenta con un mando central, y 9 zonas; el nuevo esquema de la Guardia de Proximidad se organiza en un mando central, 4 unidades de mando regional, 9 zonas y 32 cuadrantes.

Quiero destacar que en el mes de enero iniciaremos la habilitación de los edificios de las 4 unidades de mando en las colonias, La Joya, Valle del Sol, Garza Melo e Ignacio Zaragoza; cada una de estas unidades contará con criminólogos y personal operativo para hacer un análisis estadístico, georeferenciar la actividad criminal y diseñar las estrategias de prevención necesarias. Otra cualidad de nuestra nueva Guardia de Proximidad será la vinculación que tendremos a través de las unidades de mando con la prevención social y la participación ciudadana.

23 de los 32 cuadrantes que constituyen la base de la pirámide de nuestra organización policial, coinciden con la delimitación de nuestros comités de desarrollo social PAQTO, con lo que podremos vincular, en una verdadera política integral, los servicios de policía con las estrategias y programas de desarrollo comunitario.

Los restantes 9 cuadrantes que corresponden a nuestros sectores residenciales medios y altos, serán atendidos con el programa Vecino Vigilante, que es una novedosa estrategia de participación ciudadana para bajar los índices delictivos que ya fue implementada con éxito en la Colonia Azteca como plan piloto.

Para que un policía de hoy, entre a la Guardia de Proximidad, haremos un proceso gradual, en el que el elemento tendrá que cumplir con un perfil psicológico adecuado, capacitación en la Academia y obtendrá el derecho a un bono adicional, sólo para quienes se mantengan en Guardia de Proximidad.

Queremos bajar al policía de la patrulla, acercarlos al comerciante, que tenga la capacidad de conversar con el vecino, que sepa tratar al menor infractor, que prevenga el delito, GUADALUPE necesita una Guardia de Proximidad, en los siguientes 12 meses construiremos la Guardia Municipal de Proximidad, será el proyecto institucional prioritario y más importante de mi Gobierno, asumo el liderazgo, el compromiso y la responsabilidad con los ciudadanos que me eligieron, de entregarles al final de mi gestión una ciudad más segura para nuestras familias.

En este apartado quiero reconocer la valiosa labor de apoyo que prestan nuestros integrantes de Protección Civil Municipal, Cruz Verde y Bomberos de Guadalupe, quienes protagonizaron numerosos episodios de valor y entrega que salvaron vidas y protegieron a quien lo necesitaba. Gracias a Don José Treviño Cañamar por su destacada labor al frente del Patronato de Bomberos lo que nos permite decir orgullosos que en Guadalupe tenemos a los mejores bomberos de Nuevo León.

B) NUESTRA CIUDAD, NUESTRA CASA.

Hemos hablado de nuestra gente y de su desarrollo, hablemos ahora de nuestra casa común, nuestra ciudad y sus necesidades de mantenimiento y nueva infraestructura.

Desde antes de mi toma de protesta, iniciamos las negociaciones con la empresa concesionaria de la recolección de basura para normalizar el servicio a los ciudadanos de Guadalupe, un año después, nuestra relación se consolida y fortalece, nos mantenemos al corriente en nuestros pagos y le doy garantía a los ciudadanos que los servicios se mantendrán regulares el resto de nuestro gobierno.

El alumbrado público es seguridad y mejoría del entorno; nuestra ciudad tiene un alumbrado viejo e ineficiente, después de evaluar diversas tecnologías y esquemas financieros, decidimos iniciar un programa gradual pero integral, de sustitución de luminarias.

A la fecha hemos cambiado más de 11,000 lámparas de las 47,000 que tiene nuestro sistema, todas nuestras avenidas y cada día más colonias se benefician de este programa. Al finalizar la administración habremos sustituido la totalidad de las lámparas de nuestra ciudad, lo haremos con una inversión aproximada a los 70 millones de pesos sin incurrir en endeudamiento para las administraciones futuras.

Les quiero comentar que teníamos la oportunidad de desarrollar este programa en 6 seis o 7 siete meses sin embargo el costo financiero y las deudas para las siguientes administraciones nos hicieron optar por un camino que nos lleva un poco más de tiempo y esfuerzo pero que sin duda, nos costará mucho menos en el presente y en el futuro a los Guadalupeños.

Hago un público reconocimiento al personal de la Secretaría de Servicios Públicos así como al Sindicato que han mostrado toda su disposición y empeño para que este proyecto sea realizado. Dotar de plazas dignas a nuestra ciudad es un reto y un compromiso, la gente quiere más y mejores plazas públicas, nuestras familias lo merecen. Para ello implementamos un programa de regeneración de espacios públicos en las que por administración, nosotros mismos, construimos, equipamos y habilitamos más de 50 plazas para este primer año, en el segundo ejercicio iremos por lo menos con 50 más.

Reconozco que debemos mejorar mucho en la imagen urbana y el mantenimiento de nuestros parques y plazas, actualmente trabajamos en el diseño de una nueva organización de esta dependencia municipal para establecer una rutina de limpieza de espacios públicos programada, sin necesidad de molestar a los vecinos con un reporte; me comprometo a que en este Segundo año verán un cambio definitivo en este servicio.

Los pavimentos de nuestras calles y avenidas reportan el desgaste de los años, en muchas de ellas es necesario reconstruirlas, ya que las reparaciones se vuelven insuficientes para cubrir el deterioro del tiempo y el uso.

Actualmente invertimos los primeros 50 millones en un programa de reconstrucción de pavimentos, en diversas colonias de la ciudad como son La Herradura, Nueva Linda Vista, Paseo de San Miguel, La Luz, entre otras.

Seguiremos con este programa cada año, la comunidad de Guadalupe lo solicita y lo merece.

La suma de esfuerzos de los tres órdenes de gobierno y del sector privado ha detonado un proceso de cambio y desarrollo para Guadalupe. Sin exageraciones podemos decir, que estamos transformando la ciudad.

Tan solo en el primer año de gobierno se pusieron al funcionamiento de la comunidad pasos a desnivel en los cruceros de Israel Cavazos y Eloy Cavazos y el primer cuerpo de Paseo de las

Américas con la misma avenida, esto en conjunto con la administración anterior.

Hemos iniciado ya la segunda etapa del Puente Las Américas con una inversión de 84,000 ochenta y cuatro mil pesos 00/100 m. n. y estará en funcionamiento para finales de enero próximo para resolver la problemática de ese importante cruce.

Con recursos municipales, el día de ayer pusimos en funcionamiento la ampliación de 2.3 nuevos kilómetros de la avenida Pablo Livas que da servicio a miles de familias del sector Oriente de nuestra ciudad.

Este magno proyecto, representa una inversión de 90 millones de pesos.

La obra vial esta funcionando ya, este proyecto además, representa la construcción de un Parque Lineal sobre todo el trayecto del corredor central que será utilizado por las familias del sector y que quedará concluido a finales de este año.

Le agradezco al Dip. Héctor García la gestiona de 10 millones de pesos que serán muy útiles para pagar el costo íntegro de este Parque Lineal, ¡Muchas Gracias Diputado!

Quiero decirles que la Obra de Pablo Livas es la Obra Municipal con recursos Municipales terminada en el primer ejercicio de Gobierno más grande de toda la zona metropolitana ha sido un gran esfuerzo de los Guadalupeños y es justo señalarlo esta noche.

Actualmente se construye el distribuidor vial de Morones Prieto y López Mateos que vendrá a resolver el problema de esa congestionada zona de la ciudad, en él se incluye la ampliación de Morones Prieto hasta la colonia Valle Hermoso.

El Gobierno del Estado, concluye con los trabajos de Eco vía lo que detonará a ese importante corredor que es Ruiz Cortinez, ahora equipado con un sistema de transporte público moderno y seguro.

Muy pronto, con recursos de la empresa operadora del Estadio de futbol se iniciarán los trabajos de construcción de los puentes gemelos que unirán la avenida Las Américas con la Avenida Las Torres.

Igualmente avanza la construcción del gran Parque Lineal la Silla, en el que se incluye el rescate del bosque de la Pastora y más de 20 km de corredores en ambos lados del río La Silla para unir a los 4 parques municipales de nuestra ciudad. El gran Parque La Silla es el parque público más grande que se construye en México en este momento.

Además, tan solo este año se inauguraron puentes vehiculares en Tolteca, Los Lermas, San Sebastián, Alvarado y se reparó el de Santa Cruz.

Con los nuevos pasos a desnivel de Las Américas y de López Mateos, con los nuevos puentes vehiculares, con el gran Parque La Silla, con La Eco vía, con la ampliación de Pablo Livas, el cambio de alumbrado, y la mejora de nuestras plazas públicas estamos transformando nuestra ciudad.

No exagero cuando digo que Guadalupe se estamos transformando la ciudad, sin tanto ruido, ningún municipio se transforma a la velocidad que lo hace el nuestro. Nos transformamos porque:

Somos el único municipio en que se construyen tres parques lineales simultáneamente, el Gran Parque La Silla en los márgenes del Río del mismo nombre, el Parque Lineal de 2.3 km sobre la ampliación de la avenida Pablo Livas y el Parque Centenario del Ejército Mexicano en la Calle Hermosillo de Cañada Blanca con 1.7 Km.

Guadalupe se esta transformando Por que este primer año concretamos la obra de vialidad más grande del Estado de Nuevo León con recursos municipales que fue la ampliación de Pablo livas. Nos transformamos, con nuevos distribuidores viales como Las Américas, Eloy Cavazos e Israel Cavazos, López Mateos y Morones Prieto.

Nos transformamos por que tan solo este año se pusieron en funcionamiento 6 nuevos puentes vehiculares sobre el Rio la Silla. Estamos cambiando a la ciudad con inversiones privadas como el Nuevo Estadio de futbol.

Seguiremos transformando la ciudad con nuevo alumbrado y mejores plazas, con mejores servicios; a veces nos faltara dinero, pero nunca nos falta visión o compromiso para acelerar más esta transformación.

En el Segundo año, apretaremos el paso para seguir impulsando la transformación de Guadalupe.

Todo este programa sería imposible sin el apoyo y liderazgo de nuestro Gobernador, Gracias Lic. Rodrigo Medina por su apoyo para la realización de estos importantes proyectos.

C) FINANZAS PUBLICAS

Administrar los recursos de una ciudad, es una tarea que demanda responsabilidad, al igual que en un hogar es necesario aplicar principios y valores que por décadas han dado resultado a una sociedad pujante como la nuestra.

A lo largo de mi Carrera como servidor público, nunca he evadido mis compromisos. Acepto el cargo y asumo la carga.

Al principio de nuestra administración nos quedo claro que el reto económico demandaría un gran esfuerzo de todos.

Diversas circunstancias obligaron en el pasado a acudir al crédito privado para financiar proyectos de inversión pública, además, las emergencias económicas obligaron políticas de apalancamiento con proveedores que elevaron nuestras deudas de corto y de largo plazo. Al inicio de nuestra gestión el panorama era sombrío, nuestra calificación crediticia se encontraba en el peor nivel posible, la relación con los proveedores y con la banca se encontraba estancada en demandas legales y relaciones de desconfianza e incumplimiento.

La situación con los trabajadores sindicalizados se encontraba en un momento de tensión y el municipio perdió la capacidad de cumplir puntualmente sus compromisos contractuales sobre todo en servicio médico.

Al igual que una familia, los problemas económicos se enfrentan con acciones y decisiones firmes, muchas de ellas dolorosas, pero necesarias. Nuestro plan fue claro desde el principio, se trataba de fortalecer el ingreso, racionalizar el gasto con criterios de austeridad y prioridad, reestructurar nuestros adeudos a largo plazo y enfrentar los compromisos con proveedores.

Guadalupe reportaba un bajo cumplimiento en el pago del impuesto predial, para estimular y premiar a los contribuyentes responsables, el Ayuntamiento dispuso un novedoso mecanismo en el que se mantiene sin aumento el impuesto a cargo durante los tres años de nuestro gobierno para aquellos ciudadanos que cumplieran sus obligaciones durante los meses de enero y febrero del presente año.

La respuesta ciudadana fue la esperada, al cumplirse el primer semestre de este año, habíamos recaudado poco mas que todo el ingreso del predial del año inmediato anterior. Pagar el predial, es signo de una sociedad responsable que trabaja en equipo y confía en su gobierno, seguiremos impulsando la cultura del cumplimiento en esta importante contribución municipal.

Los ingresos totales del período que se informa, ascendieron a la cantidad de \$ 150,000,000.00 (ciento cincuenta millones de pesos 00/100 m. n.) incrementándose un 25% respecto al año anterior mientras que el ISAI fue de un 30% adicional dando un total de \$ 65,000,000.00 (sesenta y cinco millones de pesos 00/100 m. n.) por este concepto, en tal sentido por estos otros rubros los ingresos totales del periodo se informa ascendieron a la cantidad de \$ 1,514,000, (un mil quinientos catorce millones de pesos 00/100 M .N) Por lo que toca a los egresos, iniciamos nuestro gobierno aplicando la racionalización congruentemente.

Para iniciar, reduje mi salario como Presidente Municipal un 25%, y todos los secretarios, directores y coordinadores redujeron su salario un 10% lo que significó ahorros por 11 millones de pesos al año.

En Guadalupe no hay cajas chicas, fondos de atención a funcionarios y evitamos toda forma de dispendio.

Mantenemos una política conservadora y responsable en materia de endeudamiento.

Al día de hoy, hemos reducido la deuda de corto plazo con proveedores en una cantidad superior a los 190 millones de pesos, lo que significa una reducción del 26% con respecto a los saldos recibidos al principio de la administración.

Los rubros principales de estos pagos son los adeudos que recibimos con nuestra empresa concesionaria de recolección de basura, CFE, Hacienda, Cadenas productivas de \$ 60,000,000.00 (sesenta millones de pesos 00/100 m .n.) vencidas con tres instituciones bancarias la banca comercial y restitución de fondos federales etiquetados.

Al día de hoy, Guadalupe está al corriente en sus pagos con todos estos organismos y enteramos puntualmente todas nuestras retenciones y obligaciones con proveedores externos y con autoridades fiscales.

Por lo que toca a la deuda de largo plazo, hemos reducido la deuda un 7% en términos netos. En este sentido, he propuesto al Congreso del Estado un esquema de reestructuración de una mínima parte de la deuda contratada con la banca de desarrollo a efecto de aligerar la carga en el pago del servicio de la deuda, espero su aprobación, en cualquier caso, el futuro financiero de

Guadalupe, nuestra ciudad, está bajo control y en nuestras manos.

Por último, les informo que en tan solo en los primeros 10 meses de gobierno logramos una mejoría en nuestra calificación crediticia por las firmas internacionales autorizadas.

A pesar de que en este ejercicio el H. Congreso nos autorizó contraer endeudamiento hasta por 63 millones, hemos tomado la decisión de no usarlos para no generar mas cargas.

Agradezco a todos aquellos que se han solidarizado con la causa de fortalecer nuestra posición financiera.

Agradezco a los trabajadores municipales por aceptar el reto de hacer más con menos, agradezco al sindicato que ha sido un aliado para lograr el éxito en nuestras metas, a todos los ciudadanos que cumpliendo sus obligaciones hacen la parte que les corresponde. Como responsable del gobierno y de la administración municipal les garantizo que vamos por buen camino, seguiremos actuando con responsabilidad.

Distinguida concurrencia:

Este es, en breve síntesis el informe de la situación que guarda la administración y las finanzas de nuestro municipio.

Ser Alcalde de Guadalupe es un gran honor para mí y para mi familia.

Provengo de un hogar típico de la clase media en la que todo se consigue con trabajo y esfuerzo.

De mis padres recibí un intachable ejemplo de conducta, siempre me he sentido muy orgulloso de ellos y de mis hermanos.

Desde muy joven descubrí mi vocación por el servicio público, siempre me ha apasionado el trabajar para la gente, considero el servicio público como una noble y hermosa forma de vivir la vida, de realizarse en el servicio a los demás.

Cuando los ciudadanos decidieron en una apretada contienda electoral asignarme la responsabilidad de ser su Alcalde, entendí con claridad el mensaje y el enorme reto que enfrentábamos.

Por supuesto, nunca me he sentido solo, tengo el respaldo de mi familia, de mi equipo de trabajo, y de ese cuerpo Colegiado que son nuestros Regidores y Síndicos.

En el Cabildo, está la expresión más pura de la diversidad política de nuestra comunidad, a pesar de las obligadas diferencias que impone la vida pública, quiero hacer un reconocimiento, sin distinción de partidos políticos; en todos ellos he encontrado ciudadanos responsables y comprometidos con su ciudad.

Mi amplio reconocimiento y mi gratitud personal para todos ustedes señores integrantes del H. Cabildo.

También, he sentido siempre el apoyo del C. Gobernador de Nuevo León, el Lic. Rodrigo Medina de la Cruz.

Señor Representante del C. Gobernador:

La cortesía política me impone reconocer el apoyo del Lic. Rodrigo Medina, pero más allá de eso, como ciudadano, quiero expresarle que a cada paso en nuestra ciudad encontramos testimonios de su obra. Igual en el par vial, Eco vía, que la reconstrucción de nuestros puentes, en las escuelas y en el campo policial de Fuerza Civil.

En el Centro Comunitario, en la planicie de Nuevo Milenio y en la cobertura de servicios básicos de agua y drenaje en las partes altas del cerro.

Aquí en Guadalupe, se ve y se siente su gobierno, nuestra gratitud y reconocimiento para el Señor Gobernador del Estado de Nuevo León.

Nuestro País, vive también momentos históricos desde el Gobierno Federal el Presidente de la República, el Lic. Enrique Peña Nieto, impulsa grandes cambios para nuestro País, las reformas estructurales, nos darán nuevas oportunidades para superar los rezagos nacionales, desde aquí nuestro apoyo en su gran encomienda al Señor Presidente de la República.

Señoras y señores:

Distinguida Concurrencia:

Son tiempos para que el pastor este cerca de sus ovejas, esto vale en una Familia con los Padres y sus Hijos, vale en una escuela con los maestros y sus alumnos, en el Gobierno entre autoridades y Ciudadanos, en las comunidades religiosas de nuestra comunidad entre sus lideres y fieles.

Creo en la fuerza de la gente, creo en el poder de cada uno para hacer algo en favor de todos.

La grandeza de un pueblo se construye en cada barrio, colonia y comunidad; la grandeza de una ciudad la escriben los ciudadanos cuando se dan cuenta de lo que juntos y unidos podemos hacer.

Cada día me siento mas comprometido con esta hermosa comunidad, me impone la historia y la grandeza de esta tierra marcada por su fe y su sencillez.

Frente al Pueblo de Guadalupe, ratifico mi compromiso de seguir tomando decisiones de cara a nuestras familias, gobernar para bien de nuestros hijos, servir con pasión y dedicación y luchar por defender los intereses de nuestra ciudad.

Soy orgulloso militante del Partido Político que impulsa las grandes transformaciones de México, creo que el prestigio de los partidos se construye con gobiernos exitosos de los candidatos que postula.

Creo en el trabajo de la política, con la política del trabajo.

Mucho queda por hacer, estamos avanzando:

Con nuevas avenidas, distribuidores viales, cambio de alumbrado, mejores parques y jardines, mas espacios para adultos mayores y mas educación y empleo para nuestros jóvenes.

En el 2014 Guadalupe será el municipio de moda en la zona metropolitana, todas las miradas estarán puestas en la inauguración del Nuevo estadio de futbol, en el Gran Parque La Silla, en Ecovía y nuestras nuevas vialidades. Nuevos proyectos de desarrollo económico apuntan a nuestra ciudad.

El 2014, será el año de la Guardia Municipal de Proximidad como la nueva Policía de Guadalupe; será el año de implementación de los Programas en los Comités PAQTO y promoveremos una cultura de la participación ciudadana cada vez más fuerte y organizada.

Creo en la grandeza de esta tierra bella.

Guadalupe eres grande como tu historia y tu futuro.

Grande como tus colonias La Azteca, los Caminos Reales, La Tolteca y La Pastora.

Guadalupe Grande como la Cañada Blanca, Los San Migueles, la Linda Vista y las Colonias del Centro.

Vamos por más Guadalupe para Dos Ríos, Santa Cruz y Evolución, para Santa María y Tierra Propia, Tres Caminos o Rancho Viejo.

Para San Rafael y Los Lermas.

Grande y Fuerte Guadalupe como Los Contry, la Villa Olímpica y Valle Soleado, tus fraccionamientos nuevos y tus colonias tradicionales.

Eres grande Guadalupe como el cerro milenario que te acompaña por la historia y contempla majestuoso tus diarios afanes.

Eres transparente y sencilla como las aguas del río que semejan arterias de vida. Guadalupe es grande como sus hombres y mujeres, como el rostro de piel morena que llena sus espacios, como el ejemplo de familias unidas que escriben aquí la historia de sus vidas.

Con la Fuerza de la Gente, Vamos por más, ¡Ánimo Guadalupe!

Con la Fuerza de su Gente, Guadalupe, ¡Siempre Grande!

El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: A continuación cederemos el uso de la palabra al C. Lic. Federico Vargas Rodríguez Secretario de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de Nuevo León en representación del Gobernador del Estado, Lic. Rodrigo Medina de la Cruz, para que nos dirija un mensaje.

El C. Lic. Federico Vargas Rodríguez Secretario de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de Nuevo León, hace uso de la palabra y manifiesta: Lic. Y C.p. César Garza Villarreal, Presidente Municipal de Guadalupe, Señores y Señoras, Regidores y Síndicos, estimados Funcionarios Municipales, distinguidos invitados especiales, Señores y Señoras, en nombre del Gobierno del Estado de Nuevo León y con la representación del Gobernador Lic. Rodrigo Medina de la Cruz, asisto a este acto Republicano donde el Ayuntamiento en el Municipio de Guadalupe, a través de su Presidente Municipal Lic. Y C.p. César Garza Villarreal, rinde in informe detallado y preciso sobre la situación actual pública a su población, el informe que acaba de ser presentado además de contener diversos logros, avances y éxitos muestran la vocación devoción democrática de un Gobierno para informar a su Población, reafirmando el principal compromiso que tienen los Gobiernos Municipales con su comunidad, es mantener una relación estrecha con su Gente, nadie y menos hoy puede poner en duda la importancia y la relevancia que tiene este municipio, de la dinámica de nuestro Estado, Guadalupe es el ejemplo claro del compromiso y del empuje de la Gente de Nuevo León y de cómo cuando trabajamos unidos trabajamos más, logramos más y somos más, a la firme convicción trabajadora de la Gente de Guadalupe, se logró un Gobierno comprometido y trabajador y honesto encabezado por el Lic. Y C.p. César Garza Villarreal, y con el trabajo conjunto de su Honorable Cabildo y de quienes integran su administración municipal, ha generado en tan solo un año, acciones dignas de todo reconocimiento, saludamos con mucha alegría a los más de 72,000 setenta y dos mil alumnos de primaria y secundaria, que han sido beneficiados con uniformes y útiles escolares, reconocemos también la inversión de \$ 2,300,000.00 (dos mil trescientos millones de pesos 00/100 M n.) en la habilitación, equipamiento y dignificación de centros educativos en el Municipio, de igual manera resaltamos el trabajo y la importancia que se le ha brindado a la regeneración del tejido social y a la construcción de una mayor cohesión social, a través del programa Vive Tu Ciudad, no

quisiéramos dejar pasar la oportunidad de reconocer con toda amplitud el enorme esfuerzo y los grandes retos que se han superado en este año en materia de Desarrollo Social, felicitamos los programas de No Estas Sola, Aquí estamos todos, Vecinos Vigilantes, entre otros programas más los cuales han generados magníficos resultados para Guadalupe, y para su Gente, se ha dicho con claridad y hemos escuchado con atención el trabajo y los logros de una Administración Municipal, que se caracteriza por su Vocación de Servicio y su Trabajo Efectivo, por mejorar las condiciones de vida de su población y por darle sentido y rumbo a este Municipio, de Gente Unida, dedicada y muy trabajadora, este Informe ha sido preciso, sobre cuales son los obstáculos que se deben afrontar, así como los acuerdos que se deben de establecer, sobre los temas más importantes para la sociedad de Guadalupe, ahora lo que sigue es conservar el ritmo, seguir el rumbo y mantener la convicción de servicio y de trabajo por la Gente, la tarea de Gobernar es una acción que nunca concluye, que por lo contrario todos los días se suma trabajo, demandas y acciones que la población exige de un Gobierno sin embargo nadie duda que vamos en el camino adecuado, que la ruta es la correcta y que la acción más importante que guía nuestro camino es el trabajo que han decidido inteligente y propositivo, Señoras y Señores, el Informe que acaba de presentar el Ayuntamiento de Guadalupe, Nuevo León, a través del Alcalde Lic. y C.P. César Garza Villarreal, llenos de resultados y acciones emprendidas confirma que somos una identidad próspera, competitiva y alta mente atractiva para el trabajo y la producción, los habitantes de Guadalupe y los Neoloneses somos Gente entregada a nuestra labor y comprometida con las familias, así los confirman los avances y las acciones notables de esta Administración Municipal en materia de Seguridad Pública, Desarrollo Humano y Social mejoramiento de los Servicios Públicos Municipales, impulso al Desarrollo Económico del Municipio y la construcción de un Gobierno y una Administración Sólida sobre la base de la Eficiencia y la honestidad, todas estas acciones nos reafirman que unidos podemos más, que unidos logramos más pero sobre todo que unidos somos muchos más, Felicidades a Guadalupe, Felicidades a Lic y C.P. César Garza Villarreal, Presidente Municipal, Buenas noches y muchas gracias.

X.- DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN DE CORTESÍA DEL R. AYUNTAMIENTO, QUE CONDUCIRÁ Y DESPEDIRÁ, AL TÉRMINO DE LA CLAUSURA DE LA SESIÓN SOLEMNE, AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL E INVITADOS DE HONOR.

El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: Me permito designar a la Comisión de Cortesía, para que a nombre de R. Ayuntamiento, una vez que se declare la clausura de esta Sesión Solemne, procedan a acompañar y despedir al C. Presidente Municipal Lic. y C.P. Cesar Garza Villarreal, e invitados de Honor que nos honran con su presencia.

La Comisión está integrada por:

Regidor	Profr. Daniel Horacio Reyes de la Cerda
Regidor	Lic. Perfecto Agustín Reyes González
Regidor	Lic. María Margarita Andrade Grimaldo
Regidor	Lic. Irma Lorena Cavazos Jáuregui
Regidora	C. María Guadalupe González Reyna

El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: Les solicito de la manera más atenta permanezcan en sus lugares para poder escuchar el canto a Guadalupe interpretado por niños del coro del DIF, y así también el canto a Nuevo León, y posteriormente procedemos a la clausura de esta Sesión. Escuchemos con atención.

Se entonó el canto a Guadalupe y el canto a Nuevo León.

XI.- CLAUSURA DE LA SESIÓN SOLEMNE

El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: Respetuosamente le solicito a la Comisión de cortesía de despedida, acompañen al Señor Presidente municipal e invitados de honor a que abandonen este recinto y a los demás invitados les agradezco mucho a nombre de la Administración Municipal 2012 – 2015 haber estado esta noche con nosotros, Buenas noches y gracias.

El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: Habiéndose desahogado el Orden del Día de esta Sesión Solemne de rendición del Primer Informe de Gobierno del estado que guarda la Administración Pública Municipal de Guadalupe, Nuevo León, en el marco establecido por la normatividad aplicable, siendo las 21:55 veintiuna horas con cincuenta y cinco minutos, del día lunes 04 cuatro de noviembre de 2013 –dos mil trece se Clausura esta Sesión Solemne declarándose validos los acuerdos y actos en ella realizados Firmando en ella el C. Presidente Municipal y el C. Secretario del R. Ayuntamiento, quien da fe.-----

LIC. Y C.P. CÉSAR GARZA VILLARREAL
PRESIDENTE MUNICIPAL

LIC. GABRIEL TLÁLOC CANTÚ CANTÚ
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO

C. P. MARCOS RODRÍGUEZ DURAN GONZÁLEZ
EL C. SRIO. DE FINANZAS Y TESORERO

ING. PERFECTO AGUSTÍN REYES
EL C. PRIMER REGIDOR MUNICIPAL

LIC. IRMA LORENA CAVAZOS JÁUREGUI
EL C. SEGUNDO REGIDOR

LIC. BLANCA NATHALY VERA GRIMALDO
EL C. TERCER REGIDOR

ING. JUAN MANUEL ALEJANDRO MARTÍNEZ
EL C. CUARTO REGIDOR

C. SUSANA PUENTES AVALOS
EL C. QUINTO REGIDOR

C. GUILLERMO ELÍAS ESTRADA GARZA
EL C. SEXTO REGIDOR

LIC. MA. MARGARITA ANDRADE GRIMALDO
EL C. SÉPTIMO REGIDOR

LIC. ARIADNE VALERIA GARCÍA SALAS
EL C. OCTAVO REGIDOR

C. MA. DEL ROSARIO MARTÍNEZ MARTÍNEZ
EL C. NOVENO REGIDOR

C. ROBERTO ELIZONDO ORTEGA
EL C. DECIMO REGIDOR

C. JOSÉ ÁNGEL DE LEÓN RUBIO
EL C. DECIMO PRIMER REGIDOR

LIC. OLGA LUCIA DÍAZ PÉREZ
EL C. DECIMO SEGUNDO REGIDOR

LIC. CLARITZA ESTEFANÍA DUARTE LUGO
EL C. DECIMO TERCER REGIDOR

C. GRACIELA DE LA CRUZ CANIZALES
EL C. DECIMO CUARTO REGIDOR

LIC. JUAN HUMBERTO LEAL RODRÍGUEZ
EL C. DECIMO QUINTO REGIDOR

C. SECUNDINO TREVIÑO CORREA
EL C. DECIMO SEXTO REGIDOR

C. MA. GUADALUPE GONZÁLEZ REYNA
EL C. DECIMO SÉPTIMO REGIDOR

C. ARTURO HERRERA GARCÍA
EL C. DECIMO OCTAVO REGIDOR

LIC. ZEFERINO JUÁREZ MATA
EL C. DECIMO NOVENO REGIDOR

LIC. ROGELIO BENAVIDES PINTOS
EL C. VIGÉSIMO REGIDOR

PROFR. DANIEL HORACIO REYES DE LA CERDA
EL C. VIGÉSIMO PRIMER REGIDOR

LIC. JORGE RANGEL MUÑOZ
EL C. SINDICO PRIMERO

LIC. JOSÉ LUIS GARZA OCHOA
EL C. SÍNDICO SEGUNDO